

Cuba a une stratégie pour travailler au milieu des difficultés

Image not found or type unknown



Par Roberto Morejón

Santiago de Cuba, la deuxième ville du pays, a accueilli avec sa vitalité habituelle la commémoration du 70e anniversaire des assauts des casernes Moncada à Santiago de Cuba et Carlos Manuel de Céspedes à Bayamo, par les révolutionnaires de la Génération du Centenaire.

Déterminés à mettre en œuvre les idées du héros national José Martí cent ans après sa naissance, les jeunes dirigés par l'avocat Fidel Castro ont allumé l'étincelle de la rébellion contre la dictature de Fulgencio Batista en 1953.

Bien que les actions militaires n'aient pas abouti à une victoire, l'insurrection qui s'ensuivit, au prix de grands sacrifices, a changé l'histoire de Cuba à partir de 1959.

Soixante-dix ans plus tard, le souvenir de la Journée de la rébellion nationale a été un encouragement pour un pays qui s'efforce de surmonter ses difficultés actuelles.

La plus grande des Antilles est confrontée à une pénurie notable de devises et de ressources matérielles et à une lente reprise économique après la quasi-paralysie causée par la pandémie de Covid-19.

Le tout sur fond d'un blocus intensifié des États-Unis, qui a eu un effet marqué sur les efforts titanesques de la population, empêchant le sauvetage attendu de l'économie de se concrétiser.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/especiales/comentarios/329557-cuba-a-une-strategie-pour-travailler-au-milieu-des-difficultes>



Radio Habana Cuba